

## Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per capsule/par capsule

Quercetin/Quercétine.....	50 mg
Bromelain/Bromelaïne .....	50 mg
Vitamin C/Vitamine C (Calcium ascorbate, Magnesium ascorbate, Potassium ascorbate/Ascorbate de calcium, Ascorbate de magnésium, Ascorbate de potassium).....	250 mg
Grape seed extract (95% proanthocyanidins) Extrait de pépin de raisin (95 % de proanthocyanidines) .....	20 mg

**Non-Medicinal Ingredient:** Vegetable cellulose, Vegetable stearic acid. **Recommended use or purpose:** Helps the body to metabolize fats. Helps the body to metabolize proteins. Helps in the development and maintenance of bones, cartilage, teeth and gums. Helps in connective tissue formation. Helps in wound healing. An antioxidant for the maintenance of good health. **Recommended dose:** Adults: take 2 capsules with food once a day. **Recommended duration of use:** For use beyond 12 weeks, consult a healthcare practitioner. **Warnings:** If you are pregnant or breastfeeding, consult a healthcare practitioner prior to use. If you have a gastrointestinal lesion/ulcer; are taking an anticoagulant/blood thinner, anti-inflammatory drugs or antibiotics; or are having surgery, consult a healthcare practitioner prior to use. **Known adverse reactions:** Hypersensitivity/allergy has been known to occur; in which case, discontinue use. Nausea, vomiting and diarrhea have been known to occur, in which case discontinue use and consult a healthcare practitioner.

**Ingrédients non médicinaux :** Cellulose végétale, Acide stéarique végétale. **Usage ou fins recommandés :** contribue au métabolisme des lipides et des protéines dans le corps. Aide au développement et à la santé des os, du cartilage, des dents et des gencives. Contribue à la formation des tissus conjonctifs. Contribue à la guérison des plaies. Source d'antioxydant pour le maintien d'une bonne santé. **Dose recommandée :** adultes : prendre 2 capsules par jour en mangeant. **Durée d'utilisation recommandée :** pour un usage se prolongeant au-delà de 12 semaines, consulter un professionnel de la santé. **Mises en garde :** les femmes enceintes ou qui allaitent doivent consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit. Les personnes ayant une lésion ou un ulcère gastro-intestinal, qui prennent une forme d'anticoagulant, d'anti-inflammatoire ou d'antibiotique, ou qui subiront une chirurgie doivent consulter un professionnel avant d'utiliser ce produit. **Effets indésirables connus :** ce produit pourrait causer une hypersensibilité/ une réaction allergique ou causer la nausée, des vomissements et de la diarrhée. Le cas échéant, cesser l'utilisation et consulter un professionnel de la santé.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com